



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



La lógica subasta de los «cochazos» de Aldama ante los costes de mantenimiento y su deterioro

En el vasto panorama del Derecho penal contemporáneo, donde la persecución del delito se entrelaza con la necesidad de preservar el valor económico de los bienes involucrados en procedimientos judiciales, surge con particular relevancia la figura de **la realización anticipada de efectos judiciales**, un mecanismo diseñado para mitigar los riesgos inherentes al paso del tiempo y a los costes asociados a la conservación de tales objetos. Esta institución, arraigada en principios de eficiencia procesal y protección de intereses públicos, permite que **bienes embargados o decomisados sean enajenados antes de que se dicte sentencia firme, siempre que se cumplan ciertas condiciones estrictamente reguladas por la ley, evitando así que el mero transcurso temporal erosione su valor o genere gastos desproporcionados que podrían comprometer la efectividad de la justicia.**

Lo anterior me sugiere que, en un sistema jurídico como el español, inspirado en tradiciones romanistas y adaptado a las exigencias d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |